

高松ファミリー&クォーターマラソン in AJI 2022

令和4年10月23日(日) 於: 庵治町

庵治地区 村川 由香 新上 明子

3年ぶりに高松ファミリー&クォーターマラソン in AJI 2022が晴天の中、開催されました。

約1,000人のランナーたちが庵治の海や山を見ながらそれぞれ3キロ、5キロ、12キロのコースを走りぬけました。

初めてスタッフとして参加した私たちは思った以上に沢山のランナーが走っているのを見て驚きました。また、「ありがとう」など感謝の言葉をかけてもらい嬉しかったです。沿道で立哨している私たちも汗ばむくらいの暑さでしたがランナーの皆さんも一生懸命走っておられました。何事もなく無事に終えて良かったです。来年もランナーの皆さんの力になればと思います。



発行／高松市スポーツ推進委員
編集人／城連 絡 協 議 会
編集／万 成 報 政 社 文 部 会
印刷所／大西 秀人
題字・高松市長

後半も頑張りましょう。
広報部

インフォメーション
【お見舞い】 溝淵 薫(香南) 伏見 篤(前田)
☆ニュースポーツ・パラスポーツ体験会
1月29日(日) 第3ブロック
2月 5日(日) 第1ブロック
3月19日(日) 第2ブロック
☆ダイヤゾーン・ボール大会
2月12日(日)



高松スポ推だより VOL.58



高松ファミリー&クォーターマラソン in AJI 2022
令和4年10月23日(日) 於: 庵治町



トリムの祭典
令和4年10月10日(月・祝) 於: 中央公園



第43回高松市さわやかママさんソフトボール大会
第24回高松市60歳以上男子スローピッチソフトボール大会

令和4年11月6日(日)
於: 高松市西部運動センターグラウンド



めざせ オンリーワン!!

体力測定会



第1ブロック(於:木太小学校) R4.9.11(日) (人)

	6~64歳	65~79歳	計
男性	29	4	33
女性	18	2	20
計	47	6	53

第4ブロック(於:川島小学校) R4.9.19(月・祝)
台風接近の為残念ですが中止となりました。



ディスクゲッター-9



アキュラシー

トリムの祭典

令和4年10月10日(月・祝)中央公園でスポーツ推進委員がトリムの祭典に参加協力しました。子どもたちが学校からもらったチラシやホームページを見て沢山参加してくれました。キャラクターに会えるのも一つの楽しみだった様です。



ダイヤゾーン・ボール



3種類のニュースポーツを体験した人に景品がありました。(^^)/

第63回全国スポーツ推進委員研究協議会

(滋賀県)

令和4年11月17日(木)・18日(金) 於:YMITアリーナ



祝 おめでとうございます



円座地区 福家 誠

令和4年11月17~18日の両日、第63回全国スポーツ推進委員研究協議会が、滋賀県草津市のYMITアリーナにてコロナ禍で3年ぶりに参加者数を例年の約半分に制限して開催されました。

その中で名誉ある「スポーツ推進委員功労者表彰」をいただき、身に余る光栄です。これも22年間の活動の功績を認めていただき、会長はじめ、スポーツ振興課、推進委員の皆様、地区体協、家族の支えがあったからだと、改めて感謝しております。

大会の中で講演していただいた、東京2020パラリンピック・トライアスロン競技で銀メダリストの宇田秀生選手が話す中で、常に笑顔を絶やさず、何事にも前向きポジティブで、スマイルスマイルで、これからの推進活動に取り組んで行こうと思います。

ありがとうございました。

川添地区 山田 憲一

11月17~18日の両日、草津市YMITアリーナにて二千人の参加者が来て開催された、第63回全国スポーツ推進委員全国大会に参加しました。

3年ぶりの開催で、滋賀県知事やスポーツ庁の統括官のあいさつが行われ、各賞の表彰式もありました。我々の福家さんも、スポーツ推進委員功労者表彰を受賞されました。

講演では、東京パラリンピック・トライアスロンPTS4銀メダリストの宇田氏が「今しかできない事」の演題で講演されました。私自身の感想は、腕1本失くしたのに何であんなに笑顔で前向きなんだろうと思いました。

来年は青森です。東北の風景を見に皆さん行きませんか。



大会結果



令和4年11月6日(日)
於:高松市西部運動センターグラウンド

☆第43回高松市さわやかママさんソフトボール大会



優勝:前田地区
準優勝:川添地区 第3位:太田地区

☆第24回高松市60歳以上男子スローピッチソフトボール大会



優勝:花園地区
準優勝:木太南地区 第3位:下笠居地区

